

TOLUCA

Avanzan acuerdos en la UAEMéx, Comunicaciones será abierta

Discuten tema de gratuidad en mesa de trabajo con el EEU

Areli Díaz

El Enjambre Estudiantil Unificado (EEU) entregó de manera presencial el Pliego Petitorio General a la rectora de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), Martha Patricia Zarza Delgado.

En la mesa de trabajo del jueves, se lograron avances en las negociaciones con el acuerdo del acceso a la Dirección de Tecnologías de la Información y Comunicaciones a partir del viernes 22 de agosto, a través del acceso de la Facultad de Ingeniería.

En la primera mesa de seguimiento al pliego, abordaron el punto de la gratuidad, la cual el estudiantado pidió se aplique de manera total y de inmediato, para el inicio del próximo periodo escolar con la finalidad de apoyar

al alumnado de manera económica y evitar la deserción escolar.

Ante la solicitud de los estudiantes de aplicar un descuento al 100 por ciento en la cuota de inscripción, las autoridades señalaron la importancia de adecuarse al plan gradual que estableció el gobierno federal; en el que la universidad brindará 10 por ciento menos en inscripción, que cabe recordar al momento va un 20 por ciento.

En ese sentido, los estudiantes resaltaron la importancia de una universidad más igualitaria, sin el derroche de gastos para algunos sectores de la comunidad, mientras otros están en condiciones precarias; así como en la desigualdad de salarios entre el personal uaemita.

Los integrantes del gabinete, entre ellos, la secretaria de Finanzas, Miriam Sierra López, también resaltaron la ne-



La rectora de la UAEMéx, Martha Patricia Zarza Delgado, recibió el Pliego Petitorio del Enjambre Estudiantil Unificado

cesidad de analizar los rubros en que se ajustarán los recursos, ante el compromiso de una administración austera.

Además, advirtió deben ser cautelosos para evitar los riesgos de afectaciones

a las finanzas universitarias de haber una gratuidad inmediata. Pero todo, enfatizó depende del análisis financiero que al momento no han hecho al no tener acceso a toda la información.

Análisis de finanzas

Por ello, las autoridades insistieron en el acceso a las instalaciones de la Dirección de Tecnologías de la Información y Comunicaciones para acceder a la información necesaria

Urgente

Autoridades universitarias insistieron en el acceso a las instalaciones de la Dirección de Tecnologías de la Información y Comunicaciones para acceder a la información necesaria para realizar los análisis financieros.

para realizar los análisis financieros necesarios.

Tras el consenso entre estudiantes, el Enjambre informó que permitirá el acceso la mañana del viernes. Acordaron que se informará a los estudiantes sobre los avances al respecto para continuar el trabajo sobre la gratuidad gradual y transparencia de recursos.

Los estudiantes insistieron en que para el próximo semestre el descuento debería ser mayor al 30 por ciento; para lo cual seguirán trabajando en el tema con las autoridades universitarias.

Otro de los acuerdos fue que el estudiantado que está a cargo de CU informará sobre la viabilidad de dar acceso al estadio Chivo Córdova a estudiantes deportistas, para que sus prácticas no se vean afectadas ante próximas competencias. La próxima reunión será la siguiente semana con el tema de la Casa del Estudiante.

©PATRICIA ZARZA DELGADO